

# Mujeres para Mujeres: Impulsando el éxito de emprendedoras

Con motivo de nuestro 10° aniversario en IntegraRSE como parte de nuestro programa 10x10, realizamos una mentoría de mujeres para mujeres en conmemoración del Día Internacional de la Mujer. Esta actividad tuvo como objetivo empoderar a mujeres emprendedoras, brindándoles el acompañamiento y la orientación especializada que necesitan en áreas clave para el éxito de sus proyectos.

Dentro de las reflexiones, una de las mentoras voluntarias compartió cómo la mentoría ayudó a su mentorada, Frida, en marketing digital y estrategia empresarial, además de permitirle a ella misma reconectar con sus habilidades comunicativas en un entorno virtual. Otra mentora describió la gratificante experiencia de estructurar un proyecto desde sus cimientos con Yibeli, su mentorada, ayudándola a lanzar su iniciativa con una visión más realista y sostenible. Ambas mentoras valoraron profundamente el impacto positivo y bidireccional de las sesiones de mentoría.



Esta acción 10x10 nos dejó aprendizajes valiosos sobre cómo, incluso sin darnos cuenta, podemos ser agentes de cambio en nuestras comunidades al compartir lo que hemos aprendido desde nuestra experiencia. Comprendimos que el apoyo entre mujeres tiene un efecto transformador.

Al brindar mentoría, no solo se transmiten conocimientos y habilidades, sino que también se crea un espacio de solidaridad y empoderamiento mutuo.

El empoderamiento femenino es clave para construir sociedades más justas y equitativas. Las mujeres con negocio propio enfrentan desafíos únicos, y esta acción demostró que, al ofrecerles apoyo y guía, podemos acompañarnos a superar barreras y alcanzar metas profesionales y personales. Las redes de apoyo y colaboración creadas durante esta actividad no solo fortalecieron los proyectos individuales, sino que también contribuyeron a la construcción de una comunidad más unida y solidaria.

Es importante destacar que todas las personas y empresas podemos contribuir al empoderamiento femenino y la equidad de género. Involucrarse en programas de mentoría, ofrecer apoyo a mujeres en su desarrollo profesional y personal, y promover ambientes inclusivos y equitativos son acciones concretas que podemos llevar a cabo. Estas acciones no solo benefician a las mujeres directamente involucradas, sino que también tienen un impacto positivo en sus familias y comunidades.

#### Resultados destacados:

- Más de 30 proyectos de emprendimiento registrados.
- Reforzamiento en áreas de finanzas, mercadotecnia y recursos humanos.
- Participación de mentoras de diversas industrias.
- Colaboración de mentoras de cuatro estados de México (CDMX, Querétaro, Nuevo León, Yucatán), así como de Colombia, Estados Unidos y Canadá.



**+30 proyectos**  
capacitados



Se reforzaron áreas en  
**finanzas,**  
**mercadotecnia y RH.**



Mentoras del  
**estado de la**  
**república, Colombia,**  
**Estados Unidos y**  
**Canadá.**

Como agentes de cambio, debemos seguir fomentando espacios de colaboración y apoyo, promoviendo la inclusión y la equidad, y buscando siempre nuevas formas de empoderamiento.